

tados lo establece el Comité Central (salario de un obrero calificado). El suplemento va a parar a la caja del Partido (lo cobra en el Parlamento el tesoro del Partido). Y estas entregas se publican mensualmente en el periódico del Partido. Claro que el Comité Central examine siempre con el máximo espíritu de liberalismo los casos particulares (familia numerosa, etc.). Pero esta entrega al Partido del suplemento del salario es una cuestión política de la mayor importancia que hace aumentar considerablemente la confianza de las masas hacia el Partido y sus diputados.

11. Los diputados comunistas solo cumplirán su difícil tarea si se han educado sólidamente en la doctrina marxista-leninista.

Es pues indispensable que el Partido organice una escuela especial leninista para dar a los diputados las bases fundamentales de nuestra doctrina; aparte de que se invite a los diputados a las reuniones del Comité Central y a los alcaldes a las reuniones de los Comités Provinciales, el Buró Político (o Buró Regional) debe periódicamente informar muy exactamente sobre la política del Partido en todas las cuestiones actuales esenciales.

12. Para que los diputados parlamentarios pueden dedicar todo su tiempo al Partido, es indispensable descargarlos de todas las tareas secundarias: sería por ejemplo necesario asegurar un secretariado técnico para el grupo de la Cámara y del Senado; este secretariado preparará, en ligazón con la sección interesada del C.C., los elementos esenciales para las intervenciones parlamentarias; este secretariado se encarga también de contestar a todas las cartas recibidas por los diputados y senadores, debiéndose utilizar algunas de estas contestaciones para su publicación. Así se asegura el control necesario del Comité Central sobre la correspondencia política de los diputados y senadores y la misma respuesta para los casos idénticos.

Original escrito a máquina, en español.  
495-17-316. P. 10-16.

\* \* \*

## PARTIDO COMUNISTA DE CHILE. SU POSICIÓN FRENTE AL PARTIDO SOCIALISTA

Diciembre, 1939

Antecedentes y aclaraciones.

1). El PS de Chile es un partido sobretodo nacional revolucionario, con